



いつもありがとう(敬老の日)

今年も敬老の日に向けて、おじいちゃん・おばあちゃんへありがとうの気持ちを込めたカードを贈ろうと作り始めています。今年はちぎり絵でひまわりの花を作っています。花びらの色、太さや量は子どもたちにお任せしているので、いろいろな形のひまわりがお部屋の中で元気に咲いています。完成したひまわりをカードにして、ゆりさんは9/6(金)の敬老参観の日に、さくらさん・ばらさんは9/12(木)に持ち帰りますので、おじいちゃん・おばあちゃんに渡してもらえたらと思います。



たのしみだね(うんどうあそびの日)

グループで楽しんでいるクレヨンのおそび。8月は、ちやいろくんがお部屋の壁に木を立てて、みどりくんときみどりくんが葉っぱをたくさんつけてくれました。そこに、縫いさしのカブトムシ、塗り込みのテントウムシ、折り紙のセミが集まって紙皿のひまわりを飾ると、明るくにぎやかなお部屋になりました。また、お相手さんごとに決めた色のクレヨンになって、お部屋ではお面作り、ホールではリズムあそびも楽しんでいます。同じ動きでも、バランスやリズムのとり方、指先までコントロールできているかなど一人一人違いがあり、特にゆりさんには、「かっこよくお手本になれるように頑張ろう」とお話しています。段ボールを使ったお引っ越しリレーでは、お相手さんやお友だちと協力することの楽しさを、あそびを通して感じ始めています。今月はうんどうあそびの日があります。さくらさんにとっては初めてのうんどうあそびの日です。ドキドキするお友だちもいると思いますが、お相手さんやお友だちと一緒に参加することで、安心してあそびを楽しんで欲しいと思います。ばらさんは、ゆりさんの姿を見てお友だち同士協力し、ゆりさんと共にあそびをリードして欲しいと思っています。そしてゆりさんは最後のうんどうあそびの日になります。ひとつひとつの行事が最後になりますが、練習の時から一番大きいゆりさんとして頑張り続け、終わってから「がんばってよかった!」と思える一日にしてほしいと思います。子どもたちがいつも通り楽しめるように9月はホールで練習したり浅原公園に出掛ける日も増えます。自信をもって参加できるように、練習日はお休みの無いようにご協力お願いします。当日は、心も体もしっかりと動かして楽しみたいと思いますので、よろしくお願いします!



【ゆりのあそび】

うんどうあそびの日にお家の方にどんな姿を見てもらいたいのか、どんなことを頑張りたいのか、みんなで話しました。八瀬のお山で魔女さんに会えなかったということもあり「自分たちが魔女の世界に行きたい」、「魔法の歌を歌ってみたらどうかな?」、「どうやったら魔女の世界に行けるのだろうか?」ということを中心にみんなで考える中で、『まほうのて』の歌に合わせてお友だちと手と手を合わせたり、繋いで星やハートを作ってみたりと、どんな形が出来るかみんなで考えながら楽しんでいます。また、ずっと頑張ってきた10回跳びの縄跳びも見てもらいたいと伝えてくれました。お友だち同士で「こうやってとぶんだよ」と教えあいながら、力を合わせて練習することで、リズムよく跳べるようになってきたお友だちもいます。2人跳びなど、技のある跳び方にも挑戦しています。お泊り保育の時に魔女さんからもらった魔法の力もあり、子どもたちは「魔法がかかっているから!」「前よりいっぱい跳べるようになった」等と、より一層頑張っています。